

MEDIENMITTEILUNG

RAIL.ONE verlagert Produktionsstandort

RAIL.ONE wird auch nach 2016 Betonschwellen für den deutschen und europäischen Markt in der Rhein-Main Region produzieren.

Neumarkt, 26. März 2014 – Die RAIL.ONE Gruppe, international führender Hersteller von Betonschwellen und Systemanbieter für schienengebundene Fahrwege, wird ihren Produktionsstandort von Langen innerhalb der Rhein-Main-Region verlagern. Der Umzug wird im Laufe des Jahres 2016 erfolgen. Insgesamt investiert das Unternehmen einen einstelligen Millionenbetrag in die Errichtung und den Ausbau des neuen Standorts.

Aktuell finden Gespräche mit Vertretern der Kreisstadt Dietzenbach, ca. 12 Kilometer von Frankfurt, statt. Aufgrund der optimalen Infrastruktur sowie guten Verkehrsanbindung bietet sich Dietzenbach als vielversprechender Wirtschaftsstandort an. Damit bestätigt RAIL.ONE sein Bekenntnis zum Produktionsstandort Deutschland und zur Rhein-Main-Region. „Die zentrale Lage im Rhein-Main-Gebiet ist für uns ausschlagend, hier in der Region zu bleiben. Darüber hinaus erhalten wir so ideale Bedingungen zur Optimierung unserer Logistik- und Produktionsabläufe, die wir zum Vorteil unserer Kunden umsetzen werden“, so Jochen Riepl, Geschäftsführer der RAIL.ONE GmbH. „Wir verstehen uns als Partner der Wirtschaft und möchten Visionen ihren Platz geben. Deshalb arbeiten wir daran, dass wir RAIL.ONE für Dietzenbach gewinnen können“, erklärt Jürgen Rogg, Bürgermeister der Kreisstadt Dietzenbach.

1.423 Zeichen ohne Überschrift

Weitere Informationen, Kontakte zu Ansprechpartnern oder Bildmaterial in Druckqualität stellen wir Ihnen auf Anfrage gerne zur Verfügung. Bei Veröffentlichung bitten wir um ein Belegexemplar.

Über die RAIL.ONE GmbH

MEDIENMITTEILUNG

Die RAIL.ONE GmbH versteht sich als ganzheitlich orientierter System- und Engineering-Provider für den gesamten Fahrwegbereich mit unterschiedlichsten Anforderungen. Im Hochgeschwindigkeitsbereich nimmt das Unternehmen mit seiner patentierten Festen Fahrbahn-Technologie vom Typ RHEDA 2000® eine weltweit führende Position ein. Darüber hinaus bietet RAIL.ONE die Produktion von Gleis- und Weichenschwellen aus Beton an.

Mit rund 700 Mitarbeitern und Standorten in Deutschland, Rumänien, Saudi-Arabien, Spanien, Südkorea, Türkei und Ungarn verfügt RAIL.ONE über Produktionskapazitäten für insgesamt 4 Millionen Gleisschwellen und rund 580.000 laufende Meter Weichenschwellen und erzielt einen durchschnittlichen Jahresumsatz von ca. 130 Millionen €.

Ansprechpartnerin für Journalisten

Hedwig Blomeier
RAIL.ONE GmbH
Ingolstädter Straße 51
92318 Neumarkt
Tel +49 9181 8952-250
Fax +49 9181 8952-5050
hedwig.blomeier@railone.com
www.railone.com